
Alliste – Arriva la banda ultra larga
Mercoledì 30 Marzo 2016 - 

È stata firmata la convenzione che permette l’avvio dei lavori per la realizzazione della banda
ultra larga nel Comune di Alliste.

  

La Giunta comunale ha approvato, infatti, con Deliberazione n. 19 dello scorso 11 marzo, uno
schema di convenzione che porterà i servizi di connettività a banda larga e ultralarga nel
territorio comunale senza alcun onere per la Pubblica Amministrazione.

  

Il documento, stipulato tra il Comune e la Infratel Italia spa – soggetto attuatore del Piano
nazionale Banda Larga e del Progetto strategico Banda Ultra Larga – permetterà la posa di
infrastrutture in fibra ottica per la realizzazione di reti per la banda ultra larga per l’accesso a
internet, grazie al Piano di interventi finanziato dal Programma di Sviluppo Rurale (PSR) e
definito dalla Regione Puglia con il Ministero dello Sviluppo Economico.

  

Il Comune di Alliste e Infratel Italia spa daranno vita, così, a un’infrastruttura che porterà la fibra
ottica presso abitazioni e imprese, con disponibilità di banda ultralarga, rendendo possibile la
navigazione ad alta velocità e senza più disguidi.

  

«Questa innovazione – ha detto il Sindaco di Alliste, Avv.Antonio Ermenegildo Renna – permett
erà a noi allistini di essere al passo con i tempi e di usufruire degli stessi servizi di chi abita nelle
grandi città, a vantaggio della collettività e dello sviluppo economico. In fondo, si tratta di una
vera e propria rivoluzione per tutti noi: nell’odierna società dell’informazione, infatti, la velocità
d’accesso alla comunicazione digitale svolge un ruolo preminente per la formazione dei nostri
ragazzi e per la competitività dei nostri operatori economici. Soprattutto questi ultimi
beneficeranno dell’iniziativa, in quanto ritengo che la riqualificazione della rete può, da una
parte, aiutare i nostri esercenti a riqualificare l'offerta esistente e, dall’altra, può anche
permettere lo sviluppo di nuove attività commerciali. La connettività a banda larga è oggi un
prerequisito fondamentale per le attività produttive, amministrative e di socializzazione. Le
necessità di banda sono in continuo aumento, legate al fatto che molti processi si stanno
trasformando in versione telematica. Forti di queste convinzioni, abbiamo puntato ad una
strategia che ci permettesse di avere, al più presto, la banda ultra larga sul nostro territorio.
Ovviamente sarà un processo che richiederà tempo e che, certamente, non potrà soddisfare
nell’immediato tutta la richiesta, ma quel che è certo è che da oggi, finalmente, si parte!
».
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